



Programa APC 2013 Acto de Inauguración “Proyecto de Ampliación de la Escuela Piedra de Amolar”

El 15 de marzo de 2014 el Sr. Kazuhiro Fujii, en representación de la Embajada del Japón, hizo formal entrega al Sr. Alfredo Luciani, Presidente del Club Kiwanis Metropolitano, del Proyecto de Ampliación de la Escuela Piedra de Amolar en Cañazas, Provincia de Veraguas, por un monto de \$121,904.00 El acto contó con la participación de la Viceministra Académica de Educación, S.E. Mirna de Crespo.

Estas donaciones se hacen a través del programa conocido como “Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC)”, el cual brinda asistencia a Organismos No Gubernamentales y a autoridades locales para llevar a cabo proyectos de desarrollo. En los últimos 13 años se han realizado donaciones para 107 proyectos comunitarios en toda la República de Panamá por un monto de \$6,452,972.00

Luego de conocer la urgente necesidad de aulas de la Escuela Piedra de Amolar en Cañazas, el gobierno japonés decidió apoyarlos con el proyecto de construcción de 4 aulas, presentado por el Club Kiwanis Metropolitano de Panamá, con el deseo de que en el futuro los niños que acuden a esta escuela puedan interactuar en un ambiente más adecuado, seguro y confortable para un mejor desarrollo de sus habilidades.

【Monto total : \$121,904】

Acto de inauguración



Corte de cinta para nuevo pabellón



Los vecinos que asistieron a la inauguración

【Antes】



Las aulas anteriores



Dentro de las aulas

【Después】



Nuevo pabellón recién construido



Dentro de nuevas aulas